



María Elena Pérez-Jaén (Diputada-PAN)

Entrevista con Carmen Aristegui

“Básicamente lo que presentaron el pasado 31 de octubre, --que es la segunda entrega de la Cuenta Pública 2022-- no hubo sorpresas, ellos hablan de que se encontraron posibles daños al erario por 7 mil 100 millones de pesos y dice la Auditoría Superior de la Federación que ya recuperaron 3 mil 300 millones de pesos y que restarían 5 mil 800 (millones de pesos).

“Ellos nos presentaron este martes 708 informes individuales, de los cuales, mencionan que 303 corresponden a auditorías de cumplimiento, 54 de desempeño y 541 al gasto federal”.

“El periódico Reforma publicó que la Auditoría Superior de la Federación se había amparado ante una resolución del INAI que le estaban ordenando entregar cierta información y descubrí que era precisamente lo que yo había venido solicitando desde abril pasado”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!1010?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!1010&authkey=!APO8J16klbsu--A&ithint=video&e=iVcbTn>